

平成 23 年 5 月 18 日

山形県印刷工業組合 御中

山形県紙商懇話会

会長 小嶋 信一



東日本大震災による用紙供給について

拝啓

時下いよいよご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、この度の東日本大震災により、日本製紙石巻工場、三菱製紙八戸工場など東北地方の印刷用紙生産工場の一部が大きな被害を受け、日本製紙石巻工場は生産再開の目処すら立っていない現状でございます。各メーカー、全国の工場での応援生産への振向けを鋭意実施しております。さらに、東北地区並びに関東東京地区の倉庫にあった製品在庫が地震、津波による倒壊等で多大な被害が発生し、出荷が一時停滞していましたが、改善に向けて鋭意努力しております。

しかしながら、原材料、薬品の供給元メーカー等が被災している影響から、継続的な薬品等の調達に懸念される状況となっており、特に、古紙配合製品（グリーン購入法対象製品、その他古紙配合率保証製品）について、薬品等の調達が困難となり、ご要望通りの製品が提供できない可能性もございます。その際はやむを得ず一時的に代替品のご利用をお願いすることもあります。代替品のご提案については誠意をもって組合員一同対応してまいりますので、何とぞご理解ご協力を賜りたくお願い申し上げます。

引き続き、一層のご愛顧とご支援を賜りますよう重ねてお願い申し上げます。

敬具